

# Leckere Erinnerungen an Besuche in Oberviechtach

Museum erweitert Angebot im Shop

**Oberviechtach.** (wel) Viele Gäste, die nach Oberviechtach kommen, nehmen gerne ein Fläschchen Eisenbarth-Elixir mit nach Hause. Zum einen, weil es ihnen durch die darin enthaltenen Kräuter gut tut, zum anderen, weil sie so ein Mitbringsel aus der Eisenbarth-Stadt haben.

Es gibt auch ehemalige Oberviechtacher, die sich regelmäßig ihr Elixir schicken lassen, um so einen Gruß aus der Heimat zu bekommen.

Nun wurde das Angebot im Shop des Doktor-Eisenbarth- und-Stadtmuseums neben dem beliebten „Eisenbarth-Trunk“ erweitert. Florian Waldherr und Christoph Ahlemeyer stellten im Museum die neuen Eisenbarth-Produkte vor: Eisenbarth's Kräuter- und Früchtetees, Kräutersirup sowie Kräuter- und Bär-



Florian Waldherr und Christoph Ahlemeyer (von links) präsentieren das erweiterte Angebot an Eisenbarth-Produkten im Museum.

Bild: wel

lauchessig. Sie alle werden regional produziert. Zum Teege- gestellten Tassen mit der Eisen- Sohn Oberviechtachs erinnern, nuss kann man auch die von ei- barth-Silhouette erwerben. So- nach einem Museumsbesuch mit können jetzt mehrere Pro- nern ortsansässigen Töpferei her- dukte, die an den berühmten mit nach Hause genommen werden.